

# HUMAS

## Hadapi NATARU, Polres Sukabumi Kota Intensifkan Upaya Preventif, Cegah Aksi Kejahatan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Dec 5, 2023 - 13:22



*Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi – Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo

memastikan Jajarannya akan mengintensifkan upaya preventif Kepolisian dalam menghadapi libur NATARU (natal dan tahun baru) 2024. Hal itu disampaikannya usai menghadiri pemusnahan barang bukti di kantor Kejaksaan Negeri Kota Sukabumi, Selasa (5/12/2023).

“Untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dalam Operasi Mantap Brata, Operasi Lilin yang akan berjalan ini, kita melaksanakan KRYD (kegiatan rutin yang ditingkatkan), minimal di setiap malam akhir pekan, tapi apabila di hari-hari biasa juga ada kegiatan, kita akan melaksanakan KRYD untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan menekan angka kejahatan di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota,” ujar AKBP Ari kepada awak media.

“Intinya kita melaksanakan kegiatan preventif, patroli di tempat keramaian, memberikan rasa aman di saat masa kampanye kepada seluruh warga masyarakat. Intinya semua kejahatan ya, bukan hanya teroris aja, kita mengantisipasi aksi kejahatan jalanan, curat (pencurian dengan pemberatan) maupun curas (pencurian dengan kekerasan) dengan mengedepankan upaya preemtif dan preventif. Sedangkan penegakan hukumnya apabila ada kejadian kita akan menindak tegas,” lanjutnya.

Pada kesempatan yang sama, Ari juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tidak mudah menyebarkan gambar maupun video kekerasan, baik melalui aplikasi WhatsApp maupun media sosial lainnya.

“Dari awal saya sudah mengimbau kepada rekan-rekan media juga, kita sudah mengajak juga Dinas Pendidikan untuk melaksanakan FGD. Ayo sama-sama, bila ada konten-konten dari anak-anak yang menyebarkan video, tidak usah diteruskan kembali, karena itu adalah niatnya mereka untuk menunjukkan eksistensinya, menimbulkan ketakutan kepada yang lainnya.

Apabila melihat video tawuran dan lain sebagainya, informasikan kepada kami, kita sudah ada program dari call center 110 atau Lapor Pak Poisi-SIAP MAS di 0811654110, laporkan, sehingga akan kita selidiki dan melakukan langkah tegas.” pungkasnya.